

Real Oratorio del Caballero de Gracia

1 de mayo de 2022

Nueva incorporación a la Asociación Eucarística

El domingo 1 de mayo, Neyza de la Torre se ha incorporado a nuestra Asociación Eucarística. Margarita García Fuentes ha sido su madrina. Empezó a frecuentar el Oratorio hace aproximadamente un año. Otros familiares suyos han venido también, animados por ella. De modo

compatible con su trabajo y la familia, irá participando de los medios de formación de la Asociación Eucarística. Es un motivo de alegría, en este mes de mayo que estamos comenzando. Pedimos a la Virgen que continúen las incorporaciones en los meses sucesivos.

















